

Bregtalkurier (KW 46/2018)  
Schwarzwälder Bote  
Südkurier  
Homepage

**Bürger- und Zentraler Service**

Marcel Schneider

Sachbearbeiter: **be**

Telefon: +49 7723 939-120

Seite 1 von 2

Furtwangen, 02.07.2020

Pressebericht Nr. 301/2018

**Künftige Ausbautvorhaben der Breitbandversorgung beschlossen.  
Nachtragshaushaltssatzung erlassen.**

**Furtwangen** In der jüngsten Gemeinderatssitzung wurde intensiv über die Breitbandversorgung beraten und eine Nachtragshaushaltssatzung beschlossen.

Erlass einer Nachtragssatzung 2018

Der Gemeinderat beschloss eine Nachtragssatzung für das Haushaltsjahr 2018. Die Einnahmen und Ausgaben des Verwaltungshaushaltes werden sich um 1.565.400 EUR auf 25.326.700 EUR erhöhen. Die Einnahmen und Ausgaben des Vermögenshaushaltes werden sich um 1.127.000 EUR auf jeweils 7.595.400 EUR erhöhen. Damit erhöht sich das Haushaltsvolumen um 2.692.400 EUR auf 32.922.100 EUR. Der Gesamtbetrag der vorgesehenen Kreditaufnahmen verringert sich um 193.000 EUR auf 2.859.207 EUR. Der Gesamtbetrag der vorgesehenen Verpflichtungsermächtigungen und der Höchstbetrag der vorgesehenen Kassenkredite bleiben unverändert. Ebenfalls unverändert bleiben der Stellenplan und die Hebesätze der Grund- und Gewerbesteuer.

Breitbandversorgung; Sachstand und Beschluss über künftige Ausbautvorhaben

Der Gemeinderat nahm vom Sachstand Kenntnis und stimmte der vorgesehenen weiteren Ausbauplanung zu.

Aktuell laufen Tiefbauarbeiten in der Bismarckstraße mit Fortführung in der Wilhelmstraße, Bregstraße, Carl-Diem-Straße, Jahnstraße und im Ortskern von Neukirch. Im Jahre 2019 soll der Bereich Som-

merberg, Schönenbach, Neukirch mit Außenbereichen, Friedrichstraße und Stadtmitte ausgebaut werden. Für 2020 stehen Ausbaumaßnahmen in Rohrbach, Linach, in den Bereichen Raben, Ilben, Bühlhof, Schützenbach, sowie in den Außenbereichen von Neukirch an. Schließlich sind für 2021 Ausbaumaßnahmen in der Hinterbreg, am Kussenhof, in den Ausbereichen der Stadt und in Teilorten angedacht. Ob diese Planungen in dieser Art umgesetzt werden können, hängt von den Kapazitäten im Tiefbau und in der Verwaltung ab.

#### Weiterführung der Naturparkschule an der Anne-Frank-Schule, der Friedrichschule sowie der Grundschule Neukirch

Der Gemeinderat stimmte der Fortsetzung der Naturparkschule an der Anne-Frank-Grundschule, der Friedrichschule und der Grundschule Neukirch im Schuljahr 2019/20 zu. Die entsprechenden Haushaltsmittel sind in den Haushaltsplan außerhalb des Schulbudgets einzustellen. Für die Durchführung der Module ist erneut eine Projektleitung zu beauftragen. Die Verwaltung wurde beauftragt, den entsprechenden Folgeantrag beim Naturpark Südschwarzwald einzureichen.